



Polzeiorchester gibt Benefizkonzert

Die Förderer junger Künstler Bayreuth veranstalten am Mittwoch und Donnerstag, 3. und 4. April, jeweils um 19 Uhr (Einlass 18.15 Uhr) in der Stadtkirche unter Leitung von Johann Mösenbichler ein Benefizkonzert des Polzeiorchesters Bayern. Auf „Johann Sebastians Spuren“ bewegt

sich in diesem Jahr das 45-köpfige sinfonische Blasorchester aus München in einem vielschichtigen Programm, das Bachs Schaffen in den Mittelpunkt des Abends stellt. Karten für beide Konzerte gibt es an der Theaterkasse und an der Abendkasse.

Foto: red